



Entrevista a Markus Günthardt y Anke Huber, directores del Porsche Tennis Grand Prix

09/03/2023 Una pareja solvente se encuentra detrás del éxito del Porsche Tennis Grand Prix: Markus Günthardt y Anke Huber forman el dúo de directores del torneo desde 2005. En una entrevista con Porsche Newsroom hablan sobre la gran acogida de este evento internacional en el Porsche Arena, la importancia del bienestar de las jugadoras y la responsabilidad que tiene una competición repleta de estrellas para las jóvenes tenistas alemanas.

Anke, Markus, el primer partido del 46º Porsche Tennis Grand Prix se jugará dentro de cinco semanas. ¿Qué pueden esperar de especial los visitantes?

Anke Huber: "Tennis de máximo nivel, como siempre en el Porsche Tennis Grand Prix. Comenzando con Iga Swiatek, ganadora del título en la última edición y número 1 del mundo, numerosas estrellas estarán una vez más este año en el Porsche Arena. Los aficionados esperan más igualdad y emoción ya que Aryna Sabalenka, subcampeona del año pasado y vencedora del reciente Open de Australia, regresará a

Stuttgart”.

Markus Günthardt: “Y también tenemos otras jugadoras del Top 10 aquí, como Caroline García, que ganó las finales de la WTA de 2022, y Coco Gauff. La estadounidense de 18 años es una de las tenistas que representan el futuro del tenis femenino. También estamos encantados de que Emma Raducanu vuelva a competir en el Porsche Arena. Como embajadora de Porsche, la vencedora del US Open 2021 es como si jugara en casa. Puesto que la fecha límite de inscripción es a finales de marzo, esperamos contar con más tenistas del Top 10 en la lista”.

¿Cómo consiguen que prácticamente todo el Top 10 aparezca en Stuttgart año tras año?

Anke Huber: “Esperamos con ilusión a todas las jugadoras que vienen, sin importar si son el número uno o el número 50. He establecido una buena relación personal con la mayoría de ellas a lo largo de los años. No tengo que convencer de la calidad de nuestro torneo a las tenistas que ya han estado aquí; saben exactamente lo que pueden esperar. Conocen el entorno y siempre que necesitan algo saben a quién pueden acudir. Para ellas es como volver a casa. Siguen diciéndonos lo bien que se sienten aquí. Para nosotros, es el mejor cumplido”.

Markus Günthardt: “Viendo la lista de estrellas que han confirmado su presencia me doy cuenta de que el conjunto de lo que ofrecemos a las jugadoras es perfecto. No somos uno de los torneos realmente grandes, no tenemos los mayores premios en metálico ni otorgamos la mayor cantidad de puntos para el ranking mundial, sin embargo, las mejores jugadoras acuden aquí. Es fantástico cuando nos dicen que les gusta estar en este evento”.

¿Quizá eso también se deba a que puedan ganar un fantástico automóvil deportivo en Stuttgart como premio principal?

Markus Günthardt: “Por supuesto. El coche para la ganadora es parte de la tradición y del ADN del torneo desde el primer Porsche Tennis Grand Prix, en 1978. En esta edición hay un Porsche Taycan Turbo S Sport Turismo esperando a la vencedora. Las mejores tenistas no tendrían problemas en comprar un Porsche por sí mismas, pero ese no es el asunto. Lo que hace que el vehículo de la triunfadora sea tan deseable es la recompensa por una actuación excepcional durante una semana y por la victoria en la final. No puede haber mejor motivación”.

El cuadro principal del Porsche Tennis Grand Prix es tradicionalmente un estándar de Grand Slam. ¿Cuál es el secreto del éxito?

Markus Günthardt: “En pocas palabras, ofrecemos a las jugadoras las condiciones en las que pueden rendir al máximo. Comienzan con las excelentes instalaciones de entrenamiento que hay aquí y terminan con las gradas llenas de un público entregado. Tengo que felicitar a la gente que viene, porque crean un ambiente fabuloso en el Porsche Arena, sin importar si está en la cancha una Top 10 o una jugadora menos reconocida. Es algo que las tenistas realmente aprecian”.

Anke Huber: "El factor de sentirse bien también tiene un papel importante. Las jugadoras se hospedan en el hotel que hay justo al lado del recinto y pueden caminar hasta los entrenamientos y los partidos. Es muy agradable ver que se sienten como en casa y que vuelven un año tras otro. Para muchas jugadoras, Stuttgart es un fijo a la hora de planificar su temporada. Nos sentimos orgullosos de ello. Y tratamos de anticiparnos a todos los deseos de las tenistas".

Repartir tarjetas de invitación también da a las jóvenes tenistas alemanas la oportunidad de enfrentarse a las mejores del mundo. ¿Qué importancia tiene eso para usted?

Anke Huber: "Siempre es bueno tener tantas estrellas importantes aquí. Pero como torneo en Alemania también tenemos una responsabilidad con las tenistas del país. Y es una responsabilidad que estamos muy contentos de asumir. Para llegar a lo más alto, las jóvenes promesas deben jugar los grandes torneos. Al darles tarjetas de invitación para la fase de clasificación, o incluso para el cuadro principal, les proporcionamos la oportunidad de adquirir una experiencia importante para sus carreras posteriores contra las mejores raquetas del mundo. Todas las decisiones se toman en conjunto con la entrenadora nacional Barbara Rittner y la con Federación Alemana de Tenis".

¿Qué tal funciona su método para fomentar jóvenes talentos?

Anke Huber: "En los últimos años, a nuestras jóvenes jugadoras siempre les ha ido bastante bien en el Porsche Arena. La pasada edición, Eva Lys y Nastasja Schunk recibieron una tarjeta de invitación para entrar en la fase de clasificación. Tuvieron una actuación impresionante, ya que dicha fase siempre es muy exigente. Eva llegó a ganar la primera ronda contra una jugadora Top 40. Este año seguiremos por el mismo camino, brindando a las deportistas alemanas una plataforma que les sirva de promoción para su futura carrera".

El Porsche Tennis Grand Prix ofrece tradicionalmente a sus visitantes un atractivo programa de eventos paralelos fuera de la cancha. ¿Hay alguna novedad este año?

Markus Günthardt: "La novedad de este año es el "Racket Sports World" en la villa del torneo. Durante los nueve días del evento, los visitantes del Hanns-Martin-Schleyer-Halle podrán disfrutar de una amplia gama de interesantes actividades centradas en diferentes deportes de raqueta como el tenis, el pádel, el tenis de mesa, el bádminton y el touchtennis. Quienes compren una entrada para el Porsche Tennis Grand Prix tendrán acceso gratuito al "Racket Sports World". Sin embargo, por primera vez, el público podrá participar en estas actividades adquiriendo entradas independientes a las del torneo".

¿Hasta qué punto son importantes estas actividades para el Porsche Tennis Grand Prix?:

Markus Günthardt: "Son muy importantes desde mi punto de vista, ya que queremos que nuestros espectadores pasen todo el día en las instalaciones. Pero no podemos esperar que se queden sentados viendo tenis durante diez horas en las gradas. Por lo tanto, con actividades atractivas tenemos que crear las condiciones en las que estén satisfechos de continuar aquí durante mucho tiempo. Y otro punto clave es que queremos que disfrute toda la familia, y no siempre tienen los mismos intereses. Al ofrecer

una amplia y colorida mezcla de actividades, esperamos que haya algo para cada uno de ellos. El Porsche Tennis Grand Prix debería seguir siendo un evento familiar”.

Venta de entradas

Las entradas para el 46º Porsche Tennis Grand Prix, que se disputará en el Porsche Arena del 15 al 23 de abril, están disponibles en www.easyticket.de o en el teléfono +49 711 / 2 55 55 55. Puede encontrar más información sobre el torneo en www.porsche-tennis.com.

Consumption data

Taycan Turbo S Sport Turismo

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

emisiones combinadas de CO2 (WLTP) 0 g/km

consumo combinado de electricidad (WLTP) 24,0 – 22,6 kWh/100 km

autonomía eléctrica combinada (WLTP) 430 – 456 km

autonomía eléctrica urbana (WLTP) 518 – 562 km

*Further information on the official fuel consumption and the official specific CO emissions of new passenger cars can be found in the "Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen" (Fuel Consumption, COEmissions and Electricity Consumption Guide for New Passenger Cars), which is available free of charge at all sales outlets and from DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, www.dat.de).

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/deporte-estilo-de-vida/2023/es-porsche-tennis-grand-prix-entrevista-directores-gunthardt-huber-2023-31526.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/80dd557f-df20-4b75-b2cf-3779df86980d.zip>

External Links

<https://www.porsche-tennis.de/prod/pag/tennis.nsf/web/english-home>

<https://www.facebook.com/PorscheTennis/>

<https://twitter.com/porschetennis>

<http://www.instagram.com/porschetennis>

<https://www.youtube.com/porschetennis>